125



Mejoramiento e incentivo de la publicación científica

Dra. Carmen Gioconda Zuramay

Con la nueva gestión de nuestra revista hemos venido realizando actividades que buscan profundizar los procesos de mejoramiento e incentivo de la publicación científica. Para ello la revista ha realizado actividades académicas entre las que se incluye talleres de metodología de la investigación, búsquedas efectivas de las líneas de investigación y conocimiento del manejo de las bases de datos internacionales más importantes.

Se realizaron ocho (8) talleres, en el Distrito Capital y uno (1) en la ciudad de Maracaibo, Edo. Zulia, Venezuela de 4 horas de duración cada uno. Los mismos estaban dirigidos a los posgrados de Gastroenterología. Posterior a los eventos, se realizaron encuestas a los participantes; en la mismas se evidenció la gran aceptación y al mismo tiempo la utilidad y provecho que resultaron los talleres para la formación a nivel de investigación en los participantes.

El objetivo de estos talleres fue: contar con un mayor número de investigadores, aumentar los manuscritos que ingresan a nuestra revista, mejorar el nivel científico de los mismos y promover el desarrollo de la especialidad a nivel nacional e internacional, con la finalidad de que la revista GEN siga siendo el órgano científico oficial difusor de la gastroenterología nacional con información actualizada.

Entre otras actividades cabe destacar la importancia del mejoramiento interno de nuestra revista donde se lleva a cabo el proceso editorial de los manuscritos que llegan a la misma y sobre ese orden de ideas hemos diseñado talleres dirigidos a los miembros de nuestro Consejo Editorial para mejorar y actualizar temas concernientes a metodología de investigación. En este punto debemos agradecer y destacar la participación del Dr. Sergio Sobrino quien muy gentilmente nos apoyó en el mes de mayo 2013, con un taller de Metodología de la Investigación de tres (3) días de duración, donde pudimos agotar temas sobre cómo realizar una investigación científica. La dinámica utilizada por el Dr. Sobrino en el taller

fue muy provechosa, ya que el desarrollo teórico-práctico, permitió que los participantes se involucraran activamente en los diferentes tópicos. También se realizaron ejercicios prácticos con algunos artículos publicados haciendo la evaluación de los mismos y algunos protocolos que los participantes estaban en su elaboración.

En el mismo orden de ideas, debemos informar que una de las metas establecidas que era lograr la página Web, está en curso. Esto se lo debemos agradecer al trabajo realizado por el editor de la Web Dr. Sánchez, y hacemos extensivo el agradecimiento a nuestra asistente la Lic. Andrea Mazzaglia y quien suscribe. Esta página Web nos permitirá posicionarnos más a nivel nacional e internacional en las correspondientes bases de datos bibliográficas y difundir nuestra revista, mejorando los indicadores bibliométricos, para lograr un paso más hacia la re indexación.

Todo el equipo de trabajo de la revista GEN continuamos trabajando arduamente para alcanzar las metas pautadas ya que las mismas se están viendo reflejadas no solo en el formato sino también en el contenido de nuestra revista.

Agradecemos la colaboración y el esfuerzo de todas aquellas personas que trabajan de forma activa como son los árbitros, editores asociados, autores invitados, comité internacional, autores en general que esperamos seguir contando con sus esfuerzos para que la revista GEN pueda posicionarse no solo como, la mejor revista nacional sino también entre las mejores latinoamericanas de gastroenterología.

No queda más que darles la bienvenida a nuestro XXXIV Congreso Venezolano de Gastroenterología 2013; evento de gran impacto científico nacional que nos permite actualizar el conocimiento de los nuevos avances tecnológicos en gastroenterología.